

Patenschaftsurkunde

Hallo

Ich bin dein Patenschaf, die „Große“.

Ich bin eines der ersten drei Schafe, mit denen mein Schäfer Tobias im Frühjahr 2019 begonnen hat. Ich wurde im Frühjahr 2018 geboren, bin eine Kreuzung aus Coburger Fuchs- und Suffolkschaf und kam ca. nach einem Jahr zu Tobias.

Durch meine große Statur gehöre ich zu den größten Schafen der Herde. Deshalb auch mein Name, die „Große“.

Ich bin das Lieblingsschaf von Tobias Mutter, da ich sehr ruhig, langsam und verschmust bin. Einfach liebenswert...

Das macht mich einzigartig:

Ich stolpere durchs Leben und finde treffsicher jedes Loch in der Weide, wo ich mir gerne meinen Fuß verstauche. Durch meine liebevolle Art bin ich einfach ein Sonnenschein und eine liebevolle Schafmama. Mich erkennst du auch an meiner weißen Wolle, dem schwarzen Kopf und meinen schwarzen Beinen.

...ich freue mich, dass du mich als dein Patenschaf ausgewählt hast.

